

miércoles 27 de diciembre de 2023

Entregados los premios de la segunda edición del concurso de felicitaciones navideñas incluido en el programa especial de actividades de Navidad en los Anejos

Juan Manuel Padilla, de Puerto del Barco, Yohana Campos, de Cartaojal, y Manuel Ruiz, de Puerto del Barco, consiguen los tres primeros premios que incluyen un total de 300 euros a canjear en material deportivo y de papelería. El Alcalde muestra su agradecimiento a todos los participantes en esta actividad promovida en las pedanías de nuestro municipio.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal delegado de Anejos, José Manuel Fernández, han presidido el acto de entrega de premios de la segunda edición del concurso de Felicitaciones Navideñas, iniciativa incluida en el programa especial de actividades en las pedanías que promueve el Ayuntamiento de Antequera durante la Navidad.

El primer premio, consistente en un vale de 150 euros canjeable en material deportivo, ha sido para Juan Manuel Padilla, de Puerto del Barco; el segundo, de 100 euros en material de papelería y librería, ha ido a parar a Yohana Campos, de Cartaojal; el tercero, 50 euros en material de papelería y librería, ha sido para Manuel Ruiz, de Puerto del Barco.

Tanto el alcalde Manolo Barón como el concejal José Manuel Fernández mostraban su agradecimiento a todos los niños y niñas de los anejos que han participado en esta iniciativa, invitando también a seguir disfrutando de las actividades que aún quedan por realizar durante la Navidad.

